

Échecs

Parties de plaisir sous la pluie



Charles Ratsirahonana, joueur de 14 ans de Philidor, a commencé les simultanées terminées par le maître international Liès Dekar. Photo A.O.

Pluie fine, échiquiers mouillés et pions qui glissent n'ont pas dissuadé les amateurs désireux de prendre leur part de plaisir ce samedi, place de la Réunion, en participant à Tout Mulhouse joue aux échecs.

Signe qui ne trompe pas : des amateurs ont aidé, à 13 h 30, ce samedi, les membres du club mulhousien Philidor à installer tables, bancs et échiquiers place de la Réunion, puis se sont assis à attendre le début de la manifestation Tout Mulhouse joue aux échecs.

Ce n'est pas la pluie fine tombée à ce moment-là qui a dissuadé les candidats, jeunes, adultes et anciens mêlés : dès 14 h, tou-

tes les places étaient prises. Les parties ont commencé, avec des pions mouillés qui glissaient parfois, dans un emplacement rêvé, entre le manège et le jardin éphémère, les rencontres joueur contre joueur se déroulant sous le chêne.

Seul contre une vingtaine

Pour les simultanées (un seul contre une vingtaine d'autres), l'entraîneur du club Philidor Guillaume Goettelmann et un ado capé du club, Charles Ratsirahonana, 14 ans, se sont présentés devant leurs adversaires réunis. Ilyès, 12 ans, de Kingersheim, avouait : « Ça impressionne », quand son frère de 8 ans,

découvrait ce genre de matches. Il faut dire que cette opportunité ne se trouve que rarement.

« C'est fatigant mais plaisant, reconnaît Guillaume Goettelmann, après son tour de trois quarts d'heure. Dès les premiers coups, on repère les plus faibles et on se concentre sur les autres. On perd parfois. C'est aussi pour ça que des gens viennent. C'est plus facile d'affronter Jean-Noël Riff ainsi que seul contre lui. »

Le grand frisson est venu quand Jean-Noël, grand maître international de Philidor, et Liès Dekar, maître international, champion d'Algérie, et ami de passage de Philidor, sont entrés en lice.

● **Antoinette Ober**